
花巻市文化会館運営審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成３０年８月２４日（金）午前１０時～午前１０時４０分 

 

２ 開催場所 

  花巻市文化会館 第５会議室 

 

３ 出席者 

（１） 委員 ７名 

  多田 貢委員（会長）、千葉恵子委員（副会長）、菊池房江委員、 

祓川りみ子委員、伊藤甲正委員、及川有子委員、猿舘祐子委員 

（２） 事務局（花巻市文化会館）４名 

  市川清志生涯学習部長、髙橋和夫文化会館館長、多田広美副館長、岡本雅子主査 

 

３ 議題（審議事項） 

  平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について 

 

４ 議事録 

１．開会   [事務局] 

 

２．挨拶   [市川生涯学習部長]（要旨は次のとおり） 

 ・日頃より文化会館の運営にご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。 

 ・文化会館は施設の老朽化が進んでおり、花巻市全体で公共施設等総合計画を策定し、

その計画に基づいて個別施設計画を策定し修繕していくこととしており、現在大ホール

の外壁等の防水修繕を行っています。 

・この後、本日は、「平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について」ご審議いただき

ます。 

・委員皆様から広くご意見を頂戴し、今後の会館運営に反映させてまいりたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

[事務局] 

・それでは、会議に入らせていただきます。 

・この後の議事の進行は、多田会長に議長をお願いいたします。 

・それでは、多田会長、ご挨拶と会議の進行よろしくお願いいたします。 

 

[議長（多田会長）] 

・建物の老朽化に伴いハード面での改修は計画されているようですが、ソフト面でよ



り多くの市民の皆さんに利用いただくには委員の皆さんの協力が必要です。忌憚のな

いご意見、ご提言をお願いします。 

 

３．議題   審議事項 平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について 

  

[議長（多田会長）] 

・それでは、審議に入ります。 

・「平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について」を議題といたします。 

・事務局から説明をお願いいたします。 

 

[事務局] 資料に基づき「平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について」説明 

 

[議長（多田会長）] 

・ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見等ありましたらお願いいた

します。 

 

[菊池委員]  

・減免について、その利用者等の内訳、及び使用状況について教えてください。 

 

[事務局] 

・減免申請がされる主なものは、市の主催事業、中学校等の吹奏楽関係での利用、芸文

協関係での利用、富士大学等の入学式等での利用、市の共催事業、そのほか市長が特別

に認める事業等があります。 

 

[菊池委員] 

・減免されることで使用料は収入減となるかもしれませんが、文化会館の施設が数多く

利用されることが大切だと思います。このまま減免を続けていくことが大切だと考えま

す。 

 

[議長（多田会長）] 

・その他ありませんか。 

 

[千葉委員] 

・平成 29年度の自主事業のアンケートで、県内からの鑑賞者があったことがいつもより 

多くみられますが、ＴＶやラジオでの広告効果でしょうか。市内の広報だけでは、周知 

活動としては、いままで足りなかったと思われますので、このまま継続していってほし 

いと思います。 

 



[議長（多田会長）] 

・ほかにありませんか。 

 

〔伊藤委員〕 

・会館の自主事業について、その選考には、運営審議委員の意見を反映しているのか 

どうか、教えてください。 

・会館の利用者は、アンケートからも高齢者が多い実態が見られますが、会館のトイレ 

の洋式化が進んでいないので不便を訴える方も多くいると思います。何とかしてほしい 

ところです。 

 

〔館長〕 

・自主事業の選定については、運営審議会の委員のご意見を伺いながら、各分野ごと 

（演劇、音楽、古典芸能）にそって選択しています。 

・設備に関する件について。館内のトイレの洋式化を少しずつしていましたが、市全 

体の施設の大規模改修計画が検討されていることから、会館の大規模改修時に、併せ 

てトイレ等設備の洋式化も対応する方向で検討しているところであります。 

 

〔市川部長〕 

・市の施設の大規模改修については、具体的な時期はまだ未定です。市全体で検討し 

ている最中なので、今しばらく時間がかかる状況にあります。 

 

〔議長（多田会長）〕 

・質問、意見がないようですので、質疑を終結いたします。 

・お諮りいたします。 

・「平成２９年度花巻市文化会館の運営状況について」を原案のとおり承認することでよ

ろしいですか。 

 

  (異議なしの声あり) 

 

・異議なしと認め、本件につきましては、承認することに決定しました。 

・それでは、これをもちまして、議長の務めを終わらせていただきます。 

・ご協力ありがとうございました。 

 

４．閉会 [事務局] 


